

山崎さん母校に

七月八日、微音堂にて山崎直子宇宙飛行士OKF返



還記念講演会がおこなわれた。

微音堂は在校生、保護者、来賓で満たされた。山崎さんの人気を今がいかと会場全体が待ちわびて過ぎる。四年生矢野健太さんのアナウンスで満場の拍手の中、山崎さんがステージに登場した。山崎さんは彼女の正装である鮮やかなブルースーツの制服服を身を包み、会場の拍手に答えるように微笑んでいた。自治会執行部部長の二年一村千華さんが挨拶を述べ、次にOKFの返還が行われた。OKFとはOfficial Flight Kit(公式飛行記念品)の略で、宇宙飛行士に関する機関の記念品がスベースシャトルに持ち込まれ、宇宙を飛行した後に返還されるものである。本校からはOKFとしてOKF校旗を委託した。その校旗とペネル認定証を自治会執行部役員一同が手渡す。山崎さんから受取った後、山崎さんも喜んでいた。四年生は「お茶高で撮られた写真が映し出され、多くの人に喜ばれました」と話す。その後、新聞部から新聞「お茶の水」第一回第二幕は「初めての宇宙飛行を終えて」と題して、山崎さんによる講演会が行われた。

スクランブルは山崎さんが手を握り、山崎さんもそれに笑顔で応えた。第一回第二幕は「初めての宇宙飛行を終えて」と題して、山崎さんによると、「泥濘だけのものを持って帰った。一生懸命書かれた写真が映し出され、それが誰かの愛がこもっている」というのが率直だった。

本校の校旗を持つ山崎直子宇宙飛行士

ベースシャトル打ち上げ時
の速度は最大3Gにもなり、これは自分の体重の三倍もの重力がかかりつていう事……など宇宙での様々なお話をされ、会場は興味津々である。今は地球の重力に慣れてしまって寂しい気もします」と話される山崎さんの言葉から

宇田(の)妻の愛が手が持つてありました。約三分

ここでは積極的に手が華があり、司会の矢野健太さんも指名に「苦労の生から山崎さんへの質疑応答タイム

四人の先輩から在校生へメッセージが届いた。谷井先生より山崎さんに贈られた。

松本曉子さん(昭和五九年卒、

杉田尚子さん(平成元年卒)、谷瑞希さん(平成六年卒)と物理担当教諭の村井利行先生により

「宇宙へのあこがれ」と題したミニシンボルが行われた。

四人が宇田に関わる仕事を就いていた経験は穎々と宇宙開発とひとえに言つても様々な役割アプローチがあるのだとか記者がき

る。最後に村井先生が手渡す飛行機のプラモデル(訓練用搭乗機)が

手渡された。山崎さんは「ありがとうございます」と話された。

これまでJAXAがやってきた仕事は、今は少し違います。産業技術とい

うのは経済産業省等が担当で、本

Aは取りまとめるのが仕事です。

現在私は、その中で産業連携セ

ンターとしてとにかく勤めています。

日本の宇宙開発事業に対し、

JAXAは民間ができる研究開

発開拓のもので売れない、といっ

たが、日本では、コストは

高いのですが一つ一つをとても丁

細かく扱うのはなく、しかも

Xのプロジェクトを役立てい

る。JAXAは民間ができる研究開拓のもので売れない、といっ

たが、日本では、コストは

高いのですが一つ一つをとても丁

細かく扱うのはなく、しかも

Xのプロジェクトを役立てい

る。JAXAは民間ができる研究開拓

のもので売れない、といっ

たが、日本では、コストは

高いのですが一つ一つをても丁

細かく扱うのはなく、しかも

Xのプロジェクトを役立てい

る。JAXAは民間ができる研究開拓